
                                                                                                          

 

 

 

Ata da Vigésima Terceira Sessão Ordinária do 

Primeiro Período Legislativo da Câmara Municipal 

de Cabo Frio, realizada no dia 17(dezessete) de 

maio do no de 2018(dois mil e dezoito).--------------- 

Às dezoito horas do dia 17(dezessete) de maio do ano de 2018(dois mil e dezoito) sob 

a Presidência do Vereador Jefferson Vidal Pinheiro e com a ocupação da Primeira 

Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo reuniu-se Ordinariamente a 

Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 

seguintes Vereadores: Alexandra dos Santos Codeço, Edilan Ferreira Rodrigues, 

Guilherme Aarão Quintas Moreira, José Ricardo Carvalho Gonçalves, Leticia dos Santos 

Jotta, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues 

Couto, Rafael Peçanha de Moura, Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira e 

Vagne Azevedo Simão, Vinícius Correa. Havendo número regimental, o Senhor 

Presidente declarou aberta a 105ª (CENTÉSIMA QUINTA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª 

(DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 2020) - 29ª PERÍODO (01/01/2017 À 

31/12/2018) DE 17 DE MAIO DE 2018. Cumprido o rito regimental, o Senhor 

Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do Expediente que 

constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 

INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 15-05-2018; TRIBUNA LIVRE - RESOLUÇÃO 

Nº 442, DE 07 DE NOVEMBRO DE 1995 - OFÍCIO Nº 080/2017 - GRUPO IGUAIS, 

REPRESENTANTE: PRESIDENTE SR. RODOLPHO CAMPBELL; EMENDA ADITIVA: 

0002/2018 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, DISPÕE  SOBRE  EMENDA  ADITIVA  

AO  ANEXO  ÚNICO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº 17/2018; PROJETO DE LEI: 0081/2018 - 

VAGNE AZEVEDO SIMAO, DENOMINA  TRAVESSA  TENENTE  J.  BRITO UM  TRECHO  DA  

RUA  ANTÔNIO  DE OLIVEIRA   GAMA,   COM   INÍCIO   NA   RUA   INGLATERRA   E 

TÉRMINO   NA   RUA ALEMANHA NO BAIRRO JARDIM CAIÇARA DO NÚMERO 199 ATÉ O 

NÚMERO 210 B; PROJETO DE LEI: 0088/2018 - VAGNE AZEVEDO SIMAO, ISENTA   OS   

CANDIDATOS   QUE   ESPECIFICA   DO   PAGAMENTO   DE   TAXA   DE INSCRIÇÃO   EM   

CONCURSOS   PARA   PROVIMENTO   DE   CARGO   EFETIVO   OU EMPREGO   

PERMANENTE   EM   ÓRGÃOS   OU   ENTIDADES   DA   ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

DIRETA E INDIRETA DO MUNICÍPIO; PROJETO DE LEI: 0090/2018 - VANDERLEI 

RODRIGUES BENTO NETO, OBRIGA   AS   ENTIDADES   SUBVENCIONADAS   PELO   

EXECUTIVO   MUNICIPAL   A DIVULGAR,   EM   SEUS SITES   OU   BLOGS   E   NO   

PORTAL   TRANSPARÊNCIA   DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, INFORMAÇÕES RELATIVAS 

A AÇÕES QUE ESPECIFICA E SUAS PRESTAÇÕES DE CONTAS ENCAMINHADAS AO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO; PROJETO DE LEI: 0091/2018 – LETÍCIA DOS 

SANTOS JOTTA, DETERMINA   A   DISTRIBUIÇÃO   DE   PERUCAS   ÀS   PESSOAS   COM 

 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 



ALOPECIA CAUSADA  PELO  TRATAMENTO  DE  QUIMIOTERAPIA  NO  MUNICÍPIO DE  

CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0097/2018 - MARCOS DA ROCHA MENDES, DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DA GRATIFICAÇÃO POR LOTAÇÃO PRIORITÁRIA - GLP, NO  ÂMBITO  

DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO - OFÍCIO/GAPRE - CM  Nº 11/2018 - 

MENSAGEM EXECUTIVA Nº 07/2018; REQUERIMENTO: 0054/2018 - RAFAEL PEÇANHA 

DE MOURA, REQUER INFORMAÇÕES  AO  EXMº.  SR.  PREFEITO  MARCOS  DA  ROCHA  

MENDES, SOBRE   A   DESTINAÇÃO   DA   VERBA   OBTIDA   COM   A   VENDA   DA   

FOLHA   DE PAGAMENTO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0058/2018 

- RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, REQUER   AO   PODER   EXECUTIVO   CÓPIA   DE   

INTEIRO   TEOR   DA   SINDICÂNCIA ABERTA  EM  FACE  DE  SERVIDORES  DO  SETOR  DE  

RECURSOS  HUMANOS  DA PREFEITURA DE CABO FRIO EM NOVEMBRO DE 2017, 

INCLUINDO COMPROVANTES   DE   SEUS   AFASTAMENTOS   E INFORMAÇÕES   ACERCA   

DO RETORNO DOS MESMOS AO QUADRO DE FUNCIONÁRIOS; REQUERIMENTO: 

0060/2018 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE 

APLAUSOS A SRª LUDMILA PEREIRA ROQUE; REQUERIMENTO: 0061/2018 - LETÍCIA 

DOS SANTOS JOTTA, REQUER  OUTORGA  DE  MOÇÃO  DE APLAUSOS  AOS  

VENCEDORES  DO  CONCURSO MISS CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0063/2018 - 

LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS À SRA. 

NILMA SILVA CARNEIRO; REQUERIMENTO: 0064/2018 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, 

REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS À SRA. TEREZA MUNIZ TENAN; 

REQUERIMENTO: 0065/2018 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, REQUER  

OUTORGA   DE  MOÇÃO  DE  PESAR  À  FAMÍLIA  DA   SENHORA MARIA AMÉLIA    

FERREIRA    CARVALHO    DOS    SANTOS,    PELO    SEU    FALECIMENTO OCORRIDO NO 

DIA 22 DE ABRIL DE 2018; INDICAÇÃO: 0333/2017 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, 

SOLICITA AO   EXMO.   SR.   PREFEITO   A   FISCALIZAÇÃO   DOS   CAMINHÕES   DE 

COMÉRCIO  SEM  AUTORIZAÇÃO  QUE  FICAM  PARADOS  IRREGULARMENTE  NO 

MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0060/2018 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  

AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  DESCENTRALIZAÇÃO  DO  PLANEJAMENTO FAMILIAR 

PARA OS ESF - ESTRATÉGIA DE SAÚDE DA FAMÍLIA; INDICAÇÃO: 0109/2018 - LETÍCIA 

DOS SANTOS JOTTA, SOLICITA  AO  EXMº  PREFEITO    O  REPARO  DO  BUEIRO  E  DO  

BURACO  NA  RUA MARQUÊS DE OLINDA NO BAIRRO SÃO CRISTÓVÃO; INDICAÇÃO: 

0130/2018 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, SOLICITA    AO    SENHOR PREFEITO    

MUNICIPAL    QUE,    ATRAVÉS    DO    SETOR COMPETENTE,   PROVIDENCIE   A    

ILUMINAÇÃO   PÚBLICA   PARA   A   AVENIDA AMÉRICO  GOMES  DA  FONSECA – EM  

FRENTE  AO  CONDOMINIO  RESIDENCIAL MONTE CARLO (MINHA CASA MINHA VIDA) – 

JARDIM ESPERANÇA; INDICAÇÃO: 0159/2018 - OSÉIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA 

AO EXMO. SR. PREFEITO  A REGULAMENTAÇÃO DA LEI 2.742/2016, PARA A  

IMPLANTAÇÃO  DO  CONDOMINIO  INDUSTRIAL  EM  ÁREA  JÁ  PERTENCENTE  AO 

MUNICÍPIO NA FAZENDA CAMPOS NOVOS NO 2º DISTRITO – TAMOIOS; INDICAÇÃO: 

0165/2018 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, SOLICITA   AO   EXMO.   SR.   

PREFEITO   A   CONTRATAÇÃO   DE MORADOES   EM SITUAÇÃO DE RUA, NOS 



CONTRATOS POR TEMPO DETERMINADO MANTIDO PELA ADMINISTRAÇÃO  DIRETA  E  

INDIRETA,  NA  PROPORÇÃO  NUNCA  INFERIOR  A  5%, PRIORIZANDO  A  ALOCAÇÃO  

DESSA  MÃO  DE  OBRA  NAS  ENTIDADES  SEM  FINS LUCRATIVOS   QUE   PRESTAM   

SERVIÇO   DE   RELEVANCIA   SOCIAL   EM   NOSSA CIDADE; INDICAÇÃO: 0170/2018 - 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  REFORMA  

DA  PRAÇA  NO  BAIRRO  DA GAMBOA; INDICAÇÃO: 0171/2018 -RODOLFO AGUIAR DE 

FARIA, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO O RECAPEAMENTO DO ASFALTO, NA 

ESTRADA CAMINHO DE BÚZIOS NA ALTURA DA ESTRADINHA, BAIRRO PORTO DO 

CARRO; INDICAÇÃO: 0173/2018 - GUILHERME AARAO QUINTAS MOREIRA, SOLICITA 

AO EXMO. SR. PREFEITO  A LIMPEZA E MANUTENÇÃO DA PRAÇA IVAN VELEIRO; 

INDICAÇÃO: 0174/2018 - OSÉIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA   AO   EXMº   

PREFEITO   QUE   PARALISE   PELOS   PRÓXIMOS   10   ANOS   A CRIAÇÃO  DE  NOVOS  

LOTEAMENTOS  EM  TAMOIOS  E QUE  SEJAM  FISCALIZADOS OS    JÁ    EXISTENTES    

PARA    AS    DEVIDAS    ADEQUAÇÕES    PREVISTAS    NAS LEGISLAÇÕES VIGENTES. 

Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos 

oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Rafael 

Peçanha de Moura,  que inicialmente procedeu às saudações de praxe. A seguir, 

reportando-se ao discurso do senhor Rodolpho Campbell, presidente do grupo Iguais, 

disse que criara na Casa a Comissão de Direitos Humanos, que tinha como objetivo 

defender os interesses da população. Disse que, também apresentara a Indicação que 

criava o conselho Municipal dos Direitos Humanos, que viria acoplado ao Fundo 

Municipal de Direitos Humanos, mas, que ainda não obtivera resposta com relação 

àquela proposição. Disse, ser de responsabilidade de todos os vereadores e vereadoras 

a luta por aquela causa. Prosseguindo, comentou sobre Requerimento de sua autoria, 

dispondo sobre solicitação de cópia de inteiro teor da sindicância, que segundo o ex-

prefeito foi realizada para investigar denúncias relacionadas a funcionários do RH da 

prefeitura. Teceu comentários sobre outro Requerimento de sua autoria, dispondo 

sobre solicitação ao Poder Executivo de esclarecimentos sobre a venda da folha de 

pagamento da prefeitura, pelo valor de dezoito milhões ao banco Santander. 

Observando que, fora amplamente divulgado em todas as mídias pelo ex-prefeito que 

aquele valor seria usado para ajustar os pagamentos dos servidores. Em seguida 

reiterou, que retiraria o primeiro Requerimento, visto que cometera um equívoco e 

consertaria o mesmo que retornaria para votação na próxima Sessão. Falou sobre a 

importância da transparência nas ações do Governo, que era uma prática comum em 

cidades vizinhas como São Pedro da Aldeia, onde tivera a honra de recentemente ser 

agraciado com o título de cidadão aldeense. Disse que, a transparência deveria ser 

uma obrigação de qualquer governo e conclamou ao prefeito interino Achilles Barreto, 

para transformar o discurso sobre transparência em prática. Agradeceu a atenção de 

todos, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna a Vereadora Alexandra 

Codeço, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, aludiu a fala do senhor 

Rodolpho Campbell, destacando que era inadmissível que não houvesse no município 



o Conselho de Direitos Humanos, destacando que havia apenas o Conselho da criança 

e do adolescente, mas, que o presidente do grupo Iguais despertara nela o desejo de 

buscar uma forma de criar aquela instituição. Disse ainda, que o dia dezoito de maio 

era o dia do combate à exploração infantil, enfatizando que muitas vezes as pessoas se 

acovardavam diante de abusos daquela natureza. Disse, que era o momento de 

reflexão acerca do tema, e que riscos como o abuso sexual infelizmente eram muito 

comuns na sociedade. Após, falou sobre a importância da reforma da Praça da 

Gamboa, frisando que o local era utilizado para estacionamento de turistas e precisava 

de uma grande reforma. Continuando, solicitou a atenção do Secretário de Saúde com 

relação à descentralização do planejamento familiar, que funcionava apenas no ESF 

Oswaldo Cruz, enfatizando que muitas mulheres não tinham nem mesmo o dinheiro 

da passagem para chegar até o local para consultas médicas, assim, não teriam 

também como ir ao local para assistir palestras. Em seguida, agradeceu ao Secretário 

de Saúde por ter atendido ao seu pleito, concernente a colocação de um médico 

substituindo à médica que estava afastada por motivo de licença maternidade. 

Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna a 

Vereadora Letícia Jotta, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, afirmou que 

sempre fora solícita à causa de qualquer classe ou categoria e não tinha qualquer tipo 

de preconceito, e sim um olhar voltado para o ser humano e não à bandeira defendida 

por ele. Após, dirigindo-se aos ambulantes presentes na Assistência, disse que 

infelizmente alguns prazos, lei e regras necessitavam ser respeitados, com isso, 

lamentava não poder dar uma resposta satisfatória àquela classe, que desejava voltar 

a exercer o trabalho na praia. Disse que, todos os esforços estavam sendo 

empreendidos e assim que o documento do Ministério Público chegasse à Casa, seria 

agilizado imediatamente. Continuando, afirmou que naquele dia era comemorado o 

dia do Gari e enviou um beijo à Dona Lucy que trabalhava naquela área. Adiante, 

comentou sobre o projeto de lei 0091/18, de sua autoria, dispondo sobre a 

distribuição de perucas às pessoas com alopecia causada pelo tratamento de 

quimioterapia no município de Cabo Frio, destacando que o projeto era maravilhoso, 

tinha um custo, mas, era imprescindível para a autoestima das mulheres acometidas 

pelo câncer. Após, dirigindo-se ao Vereador Rafael Peçanha, sublinhou que era a líder 

da bancada do governo, assim, comunicava ao mesmo que sua proposição 

concernente ao portal da transparência da prefeitura seria derrubada, em virtude de 

que o prefeito assumira a prefeitura havia apenas uma semana e necessitava de mais 

tempo para tomar ciência de todas as demandas. Disse que, a Bancada Governista 

derrubaria naquela Sessão o Requerimento do Vereador Rafael Peçanha e conclamou 

ao mesmo, que ajudasse o governo naquela breve passagem pelo Executivo Municipal. 

Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores 

inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a 

Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

REDAÇÃO FINAL NO SEGUINTE PROJETO: PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0112/2017. FOI 



APROVADO PARECER EM CONJUNTO FAVORÁVEL DAS COMISSÕES DE FINANÇAS, 

ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO E DE REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR: 0003/2018 - MESA DIRETORA. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 

0083 E 0165/2017 E PROJETO DE LEI: 0050/2018 - ME. Nº 05/2018 SENDO A SEGUIR 

ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL. FOI APROVADO O PARECER 

CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO VETO: 0016/2018. FORAM 

ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES 

PROJETOS: EMENDA: 0002/2018, PROJETO DE LEI: 0081, 0088, 0090 E 0091/2018. FOI 

APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 066/2018 AO PROJETO DE LEI: 

0097/2018 – M. E Nº 07/2018. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS NSº 0060, 

0061, 0063, 0064 E 0065/2018. FOI REJEITADO O REQUERIMENTO: 0054/2018 E 

RETIRADO A PEDIDO DO AUTOR O REQUERIMENTO: 0058/2018. FORAM APROVADAS 

AS INDICAÇÕES NSº 0333/2017, 0060, 0109, 0130, 158, 0159, 0170 E 0174/2018. 

FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DOS AUTORES AS INDICAÇÕES NSº 0165, 

0171/2018 E 0173/2018.Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a 

Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o 

Vereador Silvio David Pio Oliveira, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, 

reportou-se a um acidente que sofrera recentemente, destacando que não podia 

deixar de agradecer a toda equipe noturna da UPA, que lhe prestara um atendimento 

de excelência. Em seguida, agradeceu a COMSERCAF, às secretarias de Serviços 

Públicos e Obras, que atendiam seus pleitos que beneficiariam diretamente ao povo 

de Cabo Frio. Observou, que seriam recapeadas e pavimentadas ruas em bairros como 

Monte Alegre II e Estradinha. Parabenizou o Vereador Oséias, por suas Indicações 

relativas à criação de empregos, destacando que o trabalho era a maior dignidade que 

existia e que era imprescindível que o cidadão tivesse uma renda estável. Dirigindo-se 

aos empreendedores individuais presentes na Assistência, disse que não media 

esforços no sentido de lutar pelos trabalhadores da praia e estava sempre a postos 

para auxiliar a todos os vereadores que buscassem melhorar a vida dos munícipes. 

Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores 

para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal o Senhor Presidente encerrou a presente 

Sessão em nome de Deus, marcando Sessão Extraordinária imediatamente e para 

constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à 

apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

                                                                  

 

 

 

 

 



Ata da Sétima Sessão Extraordinária do Primeiro 

Período Legislativo da Câmara Municipal Cabo Frio, 

realizada no dia 17(dezessete) de maio  do  ano de   

2018(dois mil e dezoito).----------------------------------- 

 Às dezenove horas do dia 17(dezessete) de maio do ano de 2018(dois mil e dezoito) 

sob a Presidência do Vereador Jefferson Vidal Pinheiro e com a ocupação da Primeira 

Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo reuniu-se 

Extraordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 

chamada regimental os seguintes Vereadores: Alexandra dos Santos Codeço, Edilan 

Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, José Ricardo Carvalho 

Gonçalves, Leticia dos Santos Jotta, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Miguel Fornaciari 

Alencar, Oséias Rodrigues Couto, Silvio David Pio Oliveira. Havendo número regimental 

o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir, foi 

aprovado Parecer Favorável em Conjunto das Comissões Técnicas ao PROJETO DE LEI: 

0097/2018 – M. E Nº 07/2018. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 

encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse 

a presente Ata, que depois de lida, submetida à Apreciação Plenária, Aprovada, será 

assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 

 

 

 

 


